



## UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR

### DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN

### BOLETÍN DE PRENSA Nº 165

10 de mayo de 2021

## Graduación Promoción 2019 – 2019 Carrera de Educación Inicial - Parvularia

La Dirección de la Carrera de Educación Inicial - Parvularia, de la Facultad de Filosofía, Letras y Ciencias de la Educación de la Universidad Central del Ecuador realizó, a través de medios virtuales, la incorporación de 49 estudiantes de la promoción 2019 – 2019, quienes obtienen el título de Licenciadas/Licenciados en Ciencias de la Educación, Mención Profesora/Profesor Parvularia/Parvulario y aportarán al país, en el campo académico, con nuevos profesionales de excelencia y con una profunda formación humana e intelectual.

En la ceremonia virtual el PhD. Guillermo Rubén Terán Acosta, Decano, indicó que este título que brinda el Alma Mater responde a la formación científica, académica, humanística y en valores. Aclaró también que les interesa formar excelentes y grandes profesionales, pero, sobre todo, que han depositado toda su confianza en que sean seres humanos sensibles a las realidades y circunstancias que ha tocado vivir, y que están seguros que transformarán la educación ecuatoriana y, de esa manera, aportarán a la construcción de una nueva patria.

La concepción de la Carrera de Educación Inicial es democrática, comprometida con los intereses del país; que responda a las exigencias de la dinámica social y se fundamente en la investigación para proponer nuevas alternativas, asesorar e impulsar cambios importantes para la educación. El MSc. Marco Quichimbo, Director de la Carrera, señaló que las habilidades para la vida aflorarán cada día como resultado de la experiencia. Recalcó que, al graduarse, vale la pena reflexionar hacia dónde marchar, por qué hacerlo. Ser profesional exitoso demanda poner en práctica una serie de valores, y nombra los 10 más importantes que esta sociedad necesita: respeto, amor, libertad, justicia, tolerancia, equidad, paz, honestidad, responsabilidad, lealtad. Les señala que, si ponen en ejecución estos valores, serán profesionales exitosos.

Las autoridades destacan la labor que cumple el personal docente, administrativo, técnico y de servicio, quienes acompañan a los estudiantes para que alcancen sus sueños y anhelos en el campo educativo bajo la modalidad virtual y presencial. Lo que responde a la formación de profesionales docentes en el área de Educación Inicial, acorde a las necesidades de la sociedad y que los estudiantes puedan acceder a una educación superior de calidad y con calidez.

En representación de sus compañeros de la promoción 2019/2019, la Licenciada Gabriela Melgar, expresó que hoy se despiden para iniciar una nueva etapa en sus vidas, su vida profesional; dijo que se llevan una maleta muy pesada, cargada de experiencias vividas, experiencia que a lo largo de estos años les ha llenado de entusiasmo y alegría, se sienten orgullosos de haber logrado un triunfo. Terminó su intervención con estas palabras: "decir adiós a nuestra querida Universidad, que por varios años nos acogió en su regazo como una madre haría con sus hijos, nos brindó todo lo necesario para que con el tiempo podamos alzar el vuelo. Ese día ha llegado. Es gratificante saber que estamos listos para poder empezar nuestro viaje."

La Dirección de la Carrera de Educación Inicial - Parvularia, te invita a mirara la ceremonia de incorporación de 49 estudiantes de la promoción 2019 – 2019 en el siguiente link: <https://www.facebook.com/1640839609573536/videos/1152838185188222>

